



COLEGIO CIENTIFICO
“MONTESSORI” SOLOLÁ

PROF: ELIEZER UZIAS LOPES CHAVEZ

CURSO: CIENCIAS SOCIALES Y FORMACION CIUDADANA 4

TAREA: YO OPINO SOBRE POLITICA

ESTUD: EMANUEL BONIFACIO GARCIA TZOC

CICLO: 2022

YO OPINO SOBRE POLITICA

1.- Después de leer las opiniones de los adultos ¿Crees que tienen razón?

Yo creo que sí y no. Muchos jóvenes que no se preocupan por su futuro y el futuro del país que habitan, normalmente cambian su libertad por libertinaje, que puede que suene igual, pero es todo lo contrario, pues hacen actos que no son nada buenos para ellos y también pueden llegar a ser salvajes, en cuanto a su comportamiento me refiero.

Pero muchos otros jóvenes también se preocupan por el futuro que les deparara, se preparan para lograr hacer un cambio radical en el país, muchos de ellos pueden llegar a tener ideas increíble y revolucionarias, pero desafortunadamente no tienen los recursos necesarios y muchos si lo tienen, pero al ser muy pocos casi no han destacado realmente mucho en la sociedad.

Para terminar esta pregunta, la verdad es que muchos jóvenes se están preparando para adentrarse a la política, sacrifican mucho de sus vidas para intentar hacer un cambio en la sociedad, normalmente estos jóvenes provienen de familias que, pues no son ricas, pueden llegar a ser clase media, media alta o incluso clase baja que pues ha logrado sobre salir. Y se preguntara, ¿por qué no incluyo a los de la clase alta, pues es muy simple la mayoría de ellos son los que han cambiado su libertad por libertinaje y no les interesa mucho el intentar hacer un cambio en la sociedad, por las comodidades que tienen y por qué no ven la necesidad de conseguir un trabajo, claro no todos son así, pero estoy seguro de que una gran parte son de esa forma.

Pero la verdad es que muchos jóvenes se preparan e intentar hacer cambios y revoluciones en el país, pero a muchos no se les presenta esa oportunidad y unos cuantos, sí que lo han logrado, por eso mismo los adultos tienen que darnos una oportunidad a nosotros los jóvenes, tienen que comprender que las generaciones tienen que llegar a si fin, hacer un cambio, un cambio para mejor.

¿Los jóvenes no tienen control?

Muchos que son muy desorganizados, otros que no tienen las cosas claras, otros que tienen la cabeza repleta de pensamientos descontrolados, sobre todo los que no tienen un objetivo claro, se le podría decir que no tiene control, pero con la ayuda adecuada pueden hacer grandes cambios, es cuestión de darles la oportunidad y dejarles claras las cosas, porque la experiencia no se obtiene leyendo un libro, se obtiene haciendo las cosas, pero para que las hagan de la mejor manera posible siempre hay que darles un empujoncito y sobre todo la oportunidad

¿Tienen demasiada libertad?

Yo creo que si tiene demasiada libertad a muchos no se les dan un reglamento que seguir haciendo que ellos no tengan un control sobre su tiempo y sus actividades, por consiguiente, no pueden ser organizados y puntuales. Pero con el tiempo muchos jóvenes logran arreglar sus vidas y ser personas muy respetadas y queridas.

2.- Enumera cinco cosas positivas que la juventud puede dar al país.

- Un cambio para bien o para mal, todo dependerá de cómo se les vaya a inculcar las cosas.
- Otra de las cosas positivas es que pueden lograr grandes descubrimientos en el futuro
- Muchos de los jóvenes en el futuro lograrán hacer que las cosas mejoren y cambiar las cosas erróneas que los de esta generación que está en la política actualmente está mal.
- Esta caro que en el futuro los jóvenes cambiaran muchas cosas, pero ahora los jóvenes están dando sus primeros pasos para hacer esos cambios, muchos ya no se aferran a los libros en físico, cambian eso por lo electrónico y de una forma logran ayudar al medio ambiente, también estoy seguro que nosotros los jóvenes lograremos hacer una fuente de energía limpia auto sustentable y barata, ya solo será cuestión de tiempo.
- Por último, la sociedad siempre está en un cambio y eso es algo que, pues es de agradecerse, porque muchas personas que han sido discriminadas ya sea por su etnia, raza, color de piel, pensamientos y todo lo que, pues las generaciones pasadas no aceptaban, los jóvenes lo hacen y con mucho respeto.

3.- ¿Te interesa la política?

Actualmente es algo que no podría responder, pues mi sueño siempre ha sido convertirme en alguien a quien le apasiona la tecnología y creo que ese pensamiento lo tendré por mucho tiempo, pero eso no quita que no investigué, sobre el tema, por que como dice el dicho (**EL CONOCIMIENTO ES PODER,**) pues que mejor que intentar tener un poco de conocimiento sobre todo lo que me sea posible, porque todo lo que la mente humana pueda concebir y crear es perfectamente alcanzable.

¿Qué debería cambiar para que te interesara?

Realmente todo mi pensamiento, es como si reseteara mi mentalidad, pero no está demás querer saber sobre la política, después de todo el conocimiento puede hacer que las personas logremos hacer grandes cambios.

4.- ¿Qué cosas te gustaría cambiar de tu comunidad y de tu país si pudieras cambiarlas?

De mi comunidad, creo que la administración de los recursos y aplicar algunos reglamentos que hay que seguir, para que logremos hacer las cosas de una manera más efectiva, una de las reglas sería tirar la basura en los cubos de basura, que con una recaudación de fondos se logre comprar varias y colocar un cubo de basura cada 100 metros 50 metros dependiendo de la zona en la cual se coloque cada cubo de basura,

pues puede que parezca un cambio algo insignificante para la sociedad en general, pero para mi comunidad sería algo genial, pues se vería más limpia y ordenada son reglas de higiene, más para proteger a las personas de infecciones respiratorias.

Y del país pues sería la corrupción del gobierno, pues no se cabe duda de que muchos presidentes malversan una gran cantidad de dinero, hacia sus cuentas bancarias, son cosas que muchos de ellos prometieron y juraron no hacer, pero la mente humana puede corromperse cuando tiene el poder a su cercanía.